
明日につながる風景
平成２１年度がまもなく終わろうとしています。３年生が

卒業した後、１・２年生はそれぞれの学年の最後を飾るべく、

そして、次の学年に向けての準備に頑張っています。

さて 「詫間子ども宣言」(第６号；６月８日) 「詫間中学校、 、

人権スローガン」(第３７号；２月１７日)をきちんと言えます

か。今年１年を振り返るときに欠かせないものであり、引き

続き次年度以降も呼びかけたい大切な内容です。もちろん、

新１年生にもきちんと教えなければなりません。そのため、

できるだけみなさんの目につくように掲示しています。しっ

かりと心に刻み込んでおいてください。

次年度、新しい志で新しい風が吹いても、変わらないもの、

変えてはならないものは守り続けなければなりません。

また、８月から工事が始まった新しい体育館も完成間近となりました。３月末には完成し、４月６日の始

業式、４月７日の入学式はここで行われます。まさに、新しい年のスタートを飾るのにふさわしい場所とな

ります。体育の授業や部活動でも大いに活用して、心身ともにしっかりと鍛えてもらいたいと思います。
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詫間中学校人権スローガン(新館３階)

本日、平成２２年４月１日付け香川県教育委員会教職員の人事異動が発表になりました。県教育委員会

や四国新聞社などのＨＰに掲載されています。詳細につきましては、明日の浦島伝説最終号(第４５号)で

お知らせします。また、これに伴い、明日の修了式の後に、離任式を行います。

詫間子ども宣言(玄関)



詫間中学校に関するアンケートから（１年生）

１ 「浦島デー」について

・授業参観の時、みんなそれぞれの意見を積極的に発表し、のびのびと楽しそうにできていた。

・授業参観は、５教科の授業を見たかったです。教室の中の様子があまり見られなくて残念でした。

・親子参加の体験教室などあればいいなと思います。

・人権集会は、普段見ることがない生徒会活動を見ることができてよかった。日曜日だったので参加しやす

かったです。

・人権集会では、生徒会中心となって中学生らしい人権標語の発表、詫間中学校人権宣言の言葉の意味をし

っかり考え、実行できるように意識づけできる活動はよかったと思います。

、 、 。 。・人権講演会 人権集会への保護者の参加が少なく とても残念でした 給食試食会はまたしてほしいです

・入学式にも行けなかった母親ですが、その分取り戻せる程、味わわせていただきました。学校で私と目が

合った時、安心したような穏やかな笑顔を浮かべた子を見て、とてもありがたいことだと思いました。

２ 「浦島伝説」について

・学校での様子がよくわかりよかったです。考えさせられる内容もたくさんあり、楽しみにしています。

・第４０号まで毎回、学校での様子や最近のニュースなどをうまく取り入れ、時には厳しく、先生方の子ど

もたちに対する考え方や想いが伝わってきます。これからもよろしくお願いします。

、 、 。・勉強だけではなく 学校生活の全体を知ることができ 次にどんな事が書いてあるか楽しみでもあります

・学校通信には、自分の子どもが載っているとうれしいものです。これからも楽しみにしています。学校閉

鎖の時の通信は印象的でした。

・いい言葉がたくさん書いてあると思います。学校の様子がよくわかります。

・最近のニュース(オリンピック)の言葉や記事を載せていて、とてもわかりやすく説明されており、大人も

楽しみにして読んでいます。

３ 詫間中学校について

・入学前は子どもも親も不安や心配もありましたが、元気で楽しく学校生活を送れてよかったと思います。

・中学校入学当初は、子どもの体調があまりよくなくて心配していましたが、担任の先生によくしてもらっ

たので、今は元気に通学しています。これからもよろしくお願いします。

・この１年間あっという間でした。いろいろな面で小学校とは違うなと思うことがたくさんありました。こ

れからも親子でいろいろ体験しながら勉強していけばいいなと思います。

・先生の協力もあり、子どもの様子がよくわかります。子どもたちの時々見せる幼児的なところを直さなけ

ればと思います。もう少し子どもに意欲をもってほしいです。

・学校生活が日々充実しているようで安心しています。

・ドキドキしながら中学生活をスタートしたのが、先日のことのようでしたが、早１年間が終わろうとして

います。１組がとてもよかったと毎日のように言っております。学校内のことも含め、お便りやパソコン

での情報は保護者としてはとてもありがたいことです。今年はインフルエンザの流行等、緊急時の対応な

どメールからの情報がすぐ見られてとても役立ちました。

・ついこの前に入学したばかりと思っていたのに、はや１年が終わろうとしています。生徒に対しての要望

ですが、地域の人にもあいさつができるようになってもらいたい。地域の奉仕作業、資源回収に参加しな

い子がたくさんいる。家庭の役割だと思いますが、学校でも指導していただきたいです。

・１０年ほど前と比べると、子どもたちの元気がないような気がします。

・先生方も大変ですが、私も協力、応援しますので、よろしくお願いします。

・体育祭や合唱コンクールは楽しく過ごせました。

・先生方が生徒と一体となって指導してくださる学校なので子どもたちがまっすぐ育っているように感じま

す。親の気持ちにも耳を傾けてくださり、感謝しています。

・学校内が平穏なことは大変ありがたいと思います。

※ 紙面の都合上、すべてを掲載することができません。ご了承ください。


